

Empleo Toda la información sobre el empleo y el desempleo. Conócelo aquí. CNNExpansion.com/empleo

Royal De cameron Salinitas Hoteles, tarifas, información Críticas y más en [TripAdvisor](http://TripAdvisor.com) www.TripAdvisor.es

Anuncios **Google**

DiarioCoLatino.com

MÁS DE UN SIGLO DE CREDIBILIDAD

El Salvador, Lunes 29 de Noviembre de 2010

Última actualización : 28/16:42 h.

[Inicio](#) | [Nacionales](#) | [Opiniones](#) | [Internacionales](#) | [Deportes](#) | [Especiales](#) | [Suplementos](#)

San Salvador 22 °C 

[En Fotos](#) | [Quiénes Somos](#) | [Suscripciones](#) | [PDF](#) | [RSS](#) (?)

[Portada](#) > [Nacionales](#)

Jueves, 25 de Noviembre de 2010 / 11:38 h

FUSADES preocupado por incremento de la pobreza en el país



La pobreza en el país es el mal endémico que viene creciendo desde 2006. Foto Diario Co Latino/Archivo

Daniel Trujillo
Redacción Diario Co Latino

La pobreza en el país crece y es lo único que aumenta en medio de la crisis económica. Cuatro de cada diez hogares están bajo esa condición y la posibilidad que muchas más familias se incorporen a esta situación es latente.

Esto le preocupa hoy a la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES), quien presentó su primer informe de coyuntura social en el que informan que de 2006 a 2009 la tasa de hogares en pobreza incrementó un 7%, es decir, pasó del 31% al 38%.

Y esto podría agravarse porque cuatro de cada diez hogares urbanos cuentan tan sólo con un ingreso al mes y, si la persona encargada del ingreso monetario pierde su trabajo, una familia más entra en la pobreza.

El gerente de la sección social del Departamento de Estudios Económicos y Sociales (DEES) de FUSADES, Rafael Pleitez, manifestó que esa situación de vulnerabilidad es más aguda en el sector rural, porque ahí es seis de cada diez hogares, en tener sólo un ingreso.

Esos datos son los que este tanque de pensamiento recoge de las estadísticas oficiales, pero, el exdiputado y miembro del FMLN, Salvador Arias, en su libro Atlas de la opulencia y pobreza en El Salvador indica que el 85% de las familias en el país viven en pobreza y el departamento más pobre es Morazán.

NACIONALES

25/17:18 | [Disturbios en Penal La Esperanza en Mariona](#)

25/11:54 | [Presidente Funes pide nuevamente aprobación de Ley de Medicamentos](#)

25/11:54 | [Venezuela interesado en adquirir productos agrícolas salvadoreños](#)

25/11:54 | [Capitán capturado en EE.UU. pidió la baja a finales de marzo pasado](#)

25/11:45 | [Policías de C.A., México y el Caribe con estrategias conjuntas para combatir el crimen transnacional](#)

25/11:45 | [Trasladan a 100 reos luego de trifulca en Apanteos que dejó dos muertos y 27 heridos](#)

25/11:45 | [Salud estudia dos casos de leptospirosis y se prepara para el cólera](#)

25/11:38 | [FUSADES preocupado por incremento de la pobreza en el país](#)

25/11:38 | [En 2011, el 50% de gasolineras se independizarán de petroleras](#)

25/11:38 | [Se identifican 2 mil 400 hogares sin electricidad que gozarán subsidio al gas](#)

25/11:31 | [Cancillería celebra semana de los salvadoreños en el exterior](#)

25/11:22 | [Mujeres marchan en pro de sus derechos](#)

EDITORIAL

Las propuestas indecentes del diputado Parker

Recientemente, el diputado Rodolfo Parker, en su calidad de máximo dirigente de la Democracia Cristiana (PDC), anunció que están dispuestos a apoyar las candidaturas "independientes", siempre y cuando quienes buscan una curul

Según Arias, esta situación se agravó por los 20 años de gobierno de ARENA que impulsaron el modelo Neoliberal, el cual, concentra la riqueza del país en un grupo reducido de personas.

De hecho, la organización internacional Social Watch aseguró que el actual modelo económico no elimina la pobreza de los países, ni mucho menos es sostenible, porque acumula capital de manera exclusiva.

FUSADES propone algo que la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) ya lo había hecho con anterioridad: fortalecer las redes de protección social, como el programa de Comunidades Solidarias.

"Recomendamos crear en el país un sistema de protección social con dos características: contracíclico y flexible", indicó Pleitez. Lo contracíclico reside en la creación de un sistema de alerta temprana social, así como crear programas sociales de empleos públicos en comunidades que crezcan rápidamente, y, tener un base de datos que identifique a los posibles beneficiarios.

Pleitez agregó que para ello el Gobierno debe buscar un préstamo precautorio social para atender este problema.

Mientras que lo flexible consistiría en modificarlos cuando la coyuntura lo demande.

El director del DEES, Roberto Rivera Campos, aseguró que los desafíos del país para superar la pobreza son, en primer lugar, fortalecer las redes de protección social, además, mejorar la calidad y equidad en la educación.

Asimismo, que el Gobierno realice en el corto plazo una reforma de salud, ya que el actual sistema tiene problemas estructurales lo que conlleva a la inequidad en el acceso.

Además, priorizar y eficientar el gasto público, debido a las restricciones fiscales con las que cuentan las arcas del Estado.

independiente lo hagan a través de los tradicionales vehículos: los partidos políticos. »

OPINIONES

» **26/10:13** | **A propósito de la primera imagen de América y el Atlas Cartográfico de El Salvador** **Ramón D. Rivas**

» **26/10:13** | **Los efectos de la maldita dolarización** **Rafael Cabrera Calderón**

» **26/10:13** | **Tres décadas** **Ileana Alamilla**

» **25/10:46** | **Ni para, ni contra** **Orlando de Sola W.**

publicidad



29/11/2010

FUSADES preocupado por incremento...

Tel.: (503) 2222-1009 ; (503) 2271-1303
Fax: (503) 2271-0822

--
info@diariocolatino.com